



De buena fuente



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1386 VIERNES 20 DE ABRIL DE 2018



Logroño se transforma mejorando los barrios y ganando espacios para los vecinos

La segunda fase de la calle Milicias ya ha finalizado, apostando por la seguridad peatonal, y Vélez de Guevara estará terminado, en el tramo entre Pérez Galdós y Torremuña, para antes de verano

Logroño continúa en plena transformación apostando por mejorar sus barrios. De esta manera, se siguen desarrollando proyectos con el objetivo de hacer de Logroño una ciudad amable, diseñada a la medida de las necesidades de los logroñeses, con espacios abiertos a la convivencia y seguros.

En esta línea, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, visitaba recientemente la calle Milicias con motivo de la finalización de las obras de reurbanización en el entorno. Se trata de la segunda fase de la actuación, ejecutada en el tramo comprendido entre Albia de Castro y Marqués de la Ensenada.

Buscando un entorno más adecuado para el paseo y la movilidad sostenible, se han ensanchado las aceras (prácticamente duplicada su anchura -desde 2,50 y 2,50 me-

Una vez terminada la remodelación de la calle Milicias, y siguiendo el compromiso establecido con los vecinos, se completará con el proyecto de Albia de Castro y Jorge Vigón

tros a 3,70 y 4,50 metros-) y se ha dejado la calzada en un único sentido de circulación, tanto en Milicias -hacia Albia de Castro- como el Albia de Castro -hacia Jorge Vigón-. A partir de ahora no se puede acceder a Albia de Castro desde Jorge Vigón.

Asimismo, se ha reducido el estacionamiento a una sola banda en la margen sur de la calle Milicias, compensándose estas plazas en el inicio de Albia de Castro. Ade-

más, se ha actuado en el encuentro de la calle con la Plaza de las Chiribitas, incrementándose la seguridad de los pasos de peatones.

“La implicación del Ayuntamiento de Logroño con sus vecinos sigue siendo fundamental en los proyectos que estamos desarrollando en la ciudad -indicó la alcaldesa durante la visita-. Un claro ejemplo es la reforma que se ha llevado a cabo en la calle Milicias, en la que ya desde su primera fase, y a petición de los ciudadanos que más la frecuentan, se ha buscado ampliar el espacio y, por tanto, la seguridad y comodidad para los peatones, favoreciendo la vida de sus vecinos en las calles, ganando también en sostenibilidad y por tanto en calidad de vida”.

Segunda fase de Vélez de Guevara, para antes de verano

Las obras que actualmente se están llevando a cabo en la calle Vélez de Guevara, y que pertenecen a la segunda fase, están ya en su ecuador y abarcan el tramo comprendido entre Pérez Galdós y Torremuña.

En este proyecto se ha enfatizado el espacio de circulación de los peatones, duplicando la superficie de las aceras existentes (pasando de 2,10 y 1,80 a 4,00 metros cada una), y manteniendo un tráfico rodado lento (velocidad limitada a 30Km/h) y zonas de aparcamiento con un número de plazas menor al actual, debido a la supresión de una banda de aparcamiento.

Por último, en el cruce de esta calle con Torremuña, se realizará un paso de forma elevada, donde se libera de la presencia del aparcamiento, lo que provocará una reducción del paso rodado. Con esta creación aparecerán unas pequeñas zonas de estancia, donde se ubicarán jardineras para separar y proteger al peatón del tráfico.



El próximo año se continuará con una tercera fase, entre Torremuña y Duques de Nájera, habiéndose invertido en esta calle más de 2.000.000 de euros

agenda

**Viernes
20**

- 17,30 h. Proyección de Danza. "Paquita".** Ballet Ópera de París. Música Edouard Devedez y Ludwig Minkus. Coreografía. Pierre Lacotte según J. Mazilier y M. Petipa. Casa de la Danza.
- 18,00h. Cuenta cuentos Pep Bruno,** de Guadalajara. Gratuito, público familiar hasta completar aforo presentando el carné de la Biblioteca. Las entradas se repartirán en la puerta de la Biblioteca de La Rioja, a partir de las 17,00h. Biblioteca de La Rioja
- 18,30 h. Cuento taller "Mi amigo Libro".** Para niños de 9 a 12 años. Gratuito, previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.
- 19,30 h. Conferencia "El cielo en España. Los voluntarios austriacos en las Brigadas internacionales".** Georg Pichler. Asociación La Barranca. Entrada libre, aforo limitado. Ateneo Riojano.
- 19,30 h. Representación teatral para niño/as a partir de 4 años. "Habitación de Cuentos".** Gratis previa inscripción telefónica: 670 531 621. Salón de Actos de la Biblioteca de La Rioja.
- 20,00 h. Concierto Dúo Deyaví de Guitarra y Mandolina. Inma Bretón.** Guitarra. Marian Bretón. Mandolina. Entrada gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.
- 20,30 h. Recital de música italiana ROMÁNTICA XIX. Rioja Lírica.** Con donativo: 5 euros. Sala Gonzalo de Berceo.

**Sábado
21**

- 11,00 h. ¡Todo el mundo juega!. Pepe Pellejero.** Asociación La Casa de Tomasa. Para niño/as de 5 a 99 años. Ateneo Riojano.
- 12,00 y 18,00 h. Taller "Pequeños artistas prehistóricos".** Niño/as a partir de 6 años. Aula La Grajera.
- 12,00 h. Los sábados.....talleres. Astronomía para todos.** Para niños de 9 a 12 años. Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias
- 12,00h. Conferencia. Sexualidad y Afectividad en personas con Síndrome de Down.** Ruth Arriero. Bárbara Sáenz. Sexólogas. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.
- 12,00 h. Conferencia. Conoce la flora y la fauna de tu ciudad.** Juan Carlos San Juan. Entrada gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.
- 20,00h. Concierto del coro Landarbasoko Dizdizka.** Organiza Orfeón Logroñés. Entrada gratuita. Auditorio Municipal

**Domingo
22**

- 10,00 h. "Pincho solidario".** Cofradía Nuestra Señora de La Piedad, junto a la Parroquia de Nuestra Señora de Valvanera y con la colaboración del Colegio Rey Pastor.
- 12,00 y 18,00 h. Taller "Pequeños artistas prehistóricos".** Aula La Grajera
- 18,30 h. Representación teatral para niño/as a partir de 4 años. "Habitación de Cuentos".** Gratis previa inscripción telefónica: 670 531 621. Salón de Actos de la Biblioteca de La Rioja.

**Lunes
23**

- 17,30 h. Proyección de Danza. "A Midsummer Night's Dream"** (Sueño de una noche de verano). Ballet del Teatro a la Scala. Música: Felix Mendelssohn. Coreografía. George Balanchine. Casa de la Danza.
- 17,30 h. Representación teatral para niño/as a partir de 4 años. "Habitación de Cuentos".** Gratis previa inscripción telefónica: 670 531 621. Salón de Actos de la Biblioteca de La Rioja.
- 18,30 h. Cuentos de tomo y lomo.** Para niños de 4 a 7 años acompañados de un adulto. Representado por Sergio Andrés. Gratuito, previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.
- 19,00 h. Conferencia ¿Existen límites para la edición del genoma con la técnica CRISPR?.** Centro Ibercaja Portales
- 19,00 h. Inauguración de la Exposición "Edición 2017".** Gratis, aforo limitado Ateneo Riojano.
- 19,30 h. Vino con autores. Ediciones Emilianenses.** Gratis, aforo limitado Ateneo Riojano.
- 20,00 h. Recital Poético del Día del Libro.** Acceso libre. Auditorio Municipal.

**Martes
24**

- 17,00h. Cuentos sobre la piel.** Para niños de 18 meses a 2 años acompañados de un adulto. Gratuito previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.
- 18,30 h. Cuentos sobre la piel.** Para niños de 2 a 4 años acompañados de un adulto. Gratuito previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.
- 19,30 h. Representación teatral para niño/as a partir de 4 años. "Habitación de Cuentos".** Gratis previa inscripción telefónica: 670 531 621. Salón de Actos de la Biblioteca de La Rioja.
- 19,00 y 20,00 h. "Bibliotecario 4.0" Tres Tristes Tigres.** Gratis, aforo limitado Ateneo Riojano
- 19,30 h. Conferencia. Naves de Paso y otros nombres que damos a las esculturas.** José Antonio Olarte. Escultor. Entrada gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.
- 20,15 h. Proyección de la película "Toivon Tuolla Puolen (El otro lado de la esperanza)".** Finlandia 2017. Inglés, finés, sueco (VOSE). Entrada: 2,5 euros. Filmoteca Rafael Azcona.

**Miércoles
25**

- 10,00 h. Paseo Saludable, desde el Centro de Salud Joaquín Elizalde.** Organizado por el Proyecto ICI y con la entidad invitada Grupo de Vida Sana La Ribera-Lobete del Ayuntamiento de Logroño
- 17,30 h. Proyección de Danza.** Gala Especial de Nina Ananishvili y Estrellas de Danza Pírrera Parte. Casa de la Danza.
- 19,00 h. "Los que cuentan".** M^º Fernanda Ampuero. Club de lectura Elcolordelamirada y Editorial Páginas de Espuma. Gratis, aforo limitado. Ateneo Riojano.
- 20,15 h. Proyección de la película "Plácido".** España 1961. Español (VOSE). Entrada: 2,5 euros. Filmoteca Rafael Azcona.

**Jueves
26**

- 18,30 h. El viaje de Julio Verne.** Representado por Bruno Calzada. Para público adulto. Gratuito previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.
- 19,00 h. Conferencia teatralizada. "Necesidad y conveniencia de que se imprima y divulgue profusamente una Bibliografía Riojana Completa".** Ateneo Riojano
- 19,30 h. Conferencia. "Tendencias en Plástica y Estética. La Personalización, Clave del Éxito".** Dr. Antonio Bazán. Cirujano plástico. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.
- 20,00 h. Conferencia. "Bolas de azúcar de fullerenos contra el virus del Ébola".** Casa de las Ciencias.
- 21,00 h. Jueves Flamencos.** Espectáculo de Danza de Pepe Torres 'Juncales'



De cocinitas a cocinillas

El programa Familia y Salud ha vuelto a programar talleres de cocina práctica para padres e hijos; dirigido a familias que han participado en este programa municipal. El próximo taller tendrá lugar el 17 y 24 de mayo, en La Gota de Leche. Más información en: www.logrosaludable.es

TEATRO BRETÓN

- **SMOKING ROOM** de Julio Wollovitz y Roger Gual. Dirección: ROGER GUAL. Viernes 20 de abril. 20.30 horas

Con: Secun de la Rosa, Miki Esparbé, Manuel Morón, Pepe Ocio, Manolo Solo y Edu Soto. Adaptación teatral de la película SMOKING ROOM, de Julio Wollovitz y Roger Gual. Un montaje con personalidad propia que mantiene el espíritu que convirtió a la cinta en una de las películas de autor más celebradas del cine español de los últimos años.

- **HISTORIA DE UNA SEMILLA.** Domingo 22 de abril. 19.30 horas

Compañía La Maquiné. Incluido en el Ciclo para todos los públicos y en la Campaña escolar El Bretón con la Escuela 2018. Recomendado para niños y niñas a partir de 4 años y público familiar.

Para ampliar información:

www.teatrobretón.org



exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo. Exposición permanente

Sala Amós Salvador

Fields, la joven logroñesa Ana Montiel. Hasta el 20 de mayo

Casa de las Ciencias

"Memoria". Hasta el 22 de abril

Con A de Astrónomas. Hasta el 13 de mayo

La Gota de Leche

Exposición Colectiva Becas Inicia. Hasta el 26 de abril en el Patio

Guatemala Corazón del Mundo Maya. María Somalo y Josué Pérez. Experiencias de la Viajateca. Exposición fotográfica hasta el 28 de abril. Planta Baja

Otras exposiciones

Momentos. Bárbara Rosado. Hasta el 21 de abril. Sala de exposiciones del Instituto Riojano de la Juventud

Defensa Nacional. La permanente adaptación de las Fuerzas Armadas. Hasta el 28 de abril. Centro Fundación Caja Rioja- Bankia La Merced

Ilustración José María Lema de Pablo. Hasta el 30 de abril. Ateneo Riojano. Sala de Conferencias

De Portadas y Maquetas. Hasta el 30 de abril. Ateneo Riojano. Sala de Cafetería

Yo Expongo con Roberto Moreno. Hasta el 2 de mayo. Sala de Exposición Caja Rioja- Bankia. Gran Vía

Liberarte 2018. Hasta el 5 de mayo. Ibercaja (San Antón, 3)

100 Libros para conocer el mundo. Hasta el 1 de junio. Sala de Exposiciones. Biblioteca Rafael Azcona

Exposición Gloria Fuertes, poesía en manos de los niños. Galería de la Planta Baja. Biblioteca de La Rioja.

Museo de la Casa de la Danza

Colección de vestuario, atrezzo, pintura y fotografía dedicada al arte de la danza. Exposición permanente. Casa de la Danza (c/ San Gregorio 10)

actividades

Alimentarte

Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros/ aforo limitado.

Sábado 21 Abril: Cocina con Don Quijote. Migas de Pastor

convocatorias

- **Taller formativo 'Cuidar a los que cuidan'** en el Centro Acesur. El 8 de mayo a las 16.00 horas. Inscripciones en el 010, hasta agotar plazas

- **Talleres de Memoria.** Las inscripciones se pueden realizar en el 010, sedes de las asociaciones y en la Unidad de Servicios Sociales.

- Continúan las **Visitas Guiadas a la ciudad de Logroño, Visitas Narradas y Tras las Huellas de la Inquisición.** Más información en la oficina de Turismo y en la web: www.logroño.sacatuentrada.es. Para visitas con lengua de signos: interpretels@logro-o.org. Precio: 5 euros.

- **Taller "Guerra Civil: parando el silencio y compartiendo vivencias".** Para apuntarse: Vicente Lázaro 676547744 y Gregorio Armañanzas 636061466. Sede CCOO. Organiza Asociación La Barranca

- **Teatro con Diamante.** 7ª edición. Bodegas Franco-Españolas. Días 19, 20 y 21 de abril. Precio: 16 euros, incluye pase a la bodega y degustación de tres vinos



De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986





Barrio a barrio, trabajamos por un Logroño cada vez más amable y seguro

Logroño sigue fiel a su modelo de ciudad, amable, sostenible y participativa, pero sobre todo que apuesta por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. Un claro ejemplo lo tenemos en la reciente finalización de la segunda fase de actuación en la calle Milicias, ejecutada en el tramo comprendido entre Albia de Castro y Marqués de la Ensenada, y que sigue permitiendo transformar los barrios, aumentar la seguridad y comodidad de los peatones y ganar espacios.

Porque desde el PARTIDO POPULAR seguimos y seguiremos apostando por nuestros vecinos, porque sus necesidades siempre serán las nuestras.

Otras actuaciones como el proyecto de remodelación de la segunda

fase de Vélez de Guevara y diferentes obras de seguridad vial en los distritos de la ciudad son también ejemplos de respuesta activa a las demandas de los ciudadanos. Porque tenemos claro que Logroño lo construimos entre todos.

De esta manera, vamos dando respuesta a los retos que nos hemos propuesto: el reto de un Logroño en el que los ciudadanos tomen un papel activo; un Logroño cohesionado; saludable y en continuo desarrollo; un Logroño abierto y participativo.

Por ello, mantendremos las mismas líneas de actuación que contribuimos a seguir desarrollando una ciudad donde cada vez se viva mejor, trabajando para que Logroño siga mejorando sus barrios.



Gamarra y su afán por privatizar el suelo público

Logroño se está quedando sin suelo para la construcción de dotaciones públicas como colegios, institutos o centros de salud. Ante esta situación, la decisión que ha tomado la alcaldesa del PP, Cuca Gamarra, es ceder aquel poco suelo que queda a empresas privadas.

Los Socialistas ya hemos denunciado que el Partido Popular al frente del Ayuntamiento ha sacado a concurso la concesión por 75 años de las dos últimas parcelas públicas que se ubicaban en Cascajos y Fardachón. Gamarra ha decidido desprenderse de este suelo de todos los logroñeses sin ninguna justificación ni estudio de las necesidades futuras de estos barrios, que no hay duda que requerirán dentro de unos años de servicios que no podrán construirse en estas zonas. Así,

el PSOE adelanta que por culpa del PP, Fardachón ya no dispone de una parcela pública para construir el instituto que tanta falta hará en el futuro próximo y en Cascajos tampoco hay suelo para el tan demandado centro cívico.

Además, se da la circunstancia de que el afán de Gamarra por favorecer los intereses privados provocará que no tengamos parcelas municipales para construir una residencia pública para personas mayores. Y es que se está evidenciando que el Partido Popular sí se preocupa de promover la privatización del suelo de todos para que las empresas construyan más residencias privadas, mientras que lo público queda a un lado.



Actuemos contra la burbuja del alquiler

Las noticias acerca de la subida del precio del alquiler en Logroño son cada vez más preocupantes. En el último trimestre se ha producido un incremento del 10,33%, siendo la segunda capital en la que más aumentó. Nos estamos enfrentando a una creciente burbuja del alquiler. Esta situación se está dando en todo el Estado, pero la situación de Logroño es, cuanto menos, sangrante.

Sangrante es que existan en nuestra ciudad casi 17.000 viviendas vacías, cifra que no ha dejado de incrementarse desde 2011. Desde Cambia Logroño siempre hemos apostado por poner en marcha medidas que sirvan para facilitar el acceso a la vivienda para jóvenes, para personas y familias en situación de exclusión. En esta línea, hace ya dos años se aprobó en el Pleno del Ayuntamiento una moción que presentamos

para la creación de un parque público de viviendas. Dos años después, sigue sin ser ejecutada, debido al bloqueo del PP.

Esta medida es hoy aún más necesaria para fomentar el uso habitacional de las viviendas, para evitar la desocupación permanente de viviendas y para incentivar el alquiler social. Por otro lado, desde Cambia consideramos necesario impulsar el acceso de los y las jóvenes a la vivienda, fomentando ayudas al alquiler desde el Ayuntamiento en coordinación con la Comunidad Autónoma. En definitiva, es fundamental que, desde las instituciones, se pongan en marcha medidas para parar este crecimiento desproporcionado del precio del alquiler y para que ninguna persona se quede sin una vivienda digna.



Otra falta de transparencia con la modificación de alturas de los PERIS

De nuevo, falta de transparencia, oscurantismo, hacer las cosas sin consultar, sin consensuar... Esta vez le ha tocado el turno a la modificación de las alturas máximas de los Planes Especiales de Reforma Interior (PERIS) de reconversión industrial de Logroño. Y esa modificación va a aumentar en tres alturas más la edificación de 40 zonas de la ciudad. El equipo de gobierno del PP ha aprobado esta modificación sin incluirla en la revisión del Plan General Municipal de Logroño. Hace poco, se aprobó una modificación puntual para que un edificio de la calle Jorge Vigón tuviera la misma altura que el resto de inmuebles que lo rodean. Algo lógico, porque para cualquier modificación urbana debe

prevalecer el interés general. Nada de café para todos, más alturas para todos independientemente del planteamiento urbanístico de cada zona.

Le recordamos al equipo del PP que las modificaciones sin justificación son nulas de pleno derecho, porque no pueden llevarse a cabo de manera indiscriminada. Esto demuestra la falta de gestión del actual equipo de gobierno que hace de su capa, un sayo sin consultar estas decisiones, sin que pueden ser debatidas y aprobadas en el pleno. Estamos hablando del planeamiento urbanístico de nuestra ciudad y en su diseño del modelo de ciudad deben participar no solo el PP, sino los técnicos, los expertos y, por supuesto, los vecinos.



Felicidades a los vecinos de la calle Milicias

Supongo que usted tampoco entiende que el Ayuntamiento de Logroño cuando va a arreglar alguna calle lo haga trozos o, como le gusta decir a la Alcaldesa, por fases. Quizá en calles muy grandes pueda tener algún sentido pero, en general, dilatar las obras no causa más que molestias a la vecindad y al comercio. Coincidirá con nosotros en que si su vecino va a hacer obras y picar en casa, mejor que las haga todas de una vez y no un mes la cocina, a los seis meses el baño, al año el aseo... Si se va a causar molestias, y las obras las causan, mejor "sufrirlas" todas de una vez. Eso pensaban los vecinos de la calle Milicias, en el tramo entre Marqués de la Ensenada y Albia de Castro, que vieron cómo arreglaban el inicio de su calle, pero el Ayuntamiento se olvidaba de su tramo. Los vecinos no entendían esa falta de planificación municipal y acudieron al Partido Riojano para manifestarnos

su desacuerdo y opinión. Su argumento era tan lógico y de peso que, juntos, solicitamos al equipo de Gobierno la remodelación de todo el tramo de la calle porque entendíamos que también urgía reformar sus aceras, mejorar la iluminación, el alcantarillado, la calzada, el mobiliario urbano, los árboles, etc.

Los vecinos lo lograron, decidieron no quedarse quietos y han conseguido que se arregle su calle. Queremos felicitar a los vecinos de esta calle porque son ellos los que han defendido la necesidad de estas obras, que llevaban 20 años esperando. Desde el Partido Riojano nos sentimos útiles porque junto a los vecinos hemos contribuido para que se les escuche y, sobre todo, confiamos en que todo esto sirva para recuperar la actividad comercial en la calle Milicias.

El Ayuntamiento celebra la Semana del Libro con variadas actividades

La biblioteca Rafael Azcona, La Gota de Leche, el Auditorio del Ayuntamiento, el Mercado de San Blas o las ludotecas y Centros Jóvenes albergarán concursos, conciertos o recitales

El Ayuntamiento de Logroño, a través de sus diferentes Unidades, ha diseñado una completa programación con motivo de la celebración del Día del Libro, el próximo 23 de abril.

Las actividades se llevarán a cabo en los principales centros municipales: la biblioteca Rafael Azcona, La Gota de Leche, el Mercado de San Blas, Ludotecas y Centros Jóvenes.

Una de las más destacadas es la celebración de un **recital poético-lírico en el Auditorio Municipal** el lunes 23, a las 20.00 horas, que contará con la actuación de **Luis del Olmo**, que homenajeará a Miguel Hernández con motivo del 75 aniversario de la muerte del poeta.

Durante la semana del libro, del 23 al 28 de abril, la **Biblioteca Municipal** acoge representaciones teatrales: 'Cuentos de Tomo y Lomo', destinados a niños de 4 a 7 años, acompañados por un adulto, y 'Cuentos sobre la piel'.

Además de las citadas representaciones, la **biblioteca Rafael Azcona** acoge hasta el 1 de junio la exposición '100 libros para conocer el mundo', que permanece disponible de martes a viernes de 10:10 a 13:10 horas para las visitas guiadas a colegios y asociaciones culturales.

Por otro lado, para las visitas al público está abierta los lunes, miércoles y viernes de 16:10 a 19:10 horas y sábados de 10:10 a 13:10 ho-

ras para la visita de la exposición sin cita previa.

Otra de las actividades destinadas a jóvenes es el

32º Concurso

Literario del Día del Libro para adolescentes. Podrán participar alumnos y alumnas matriculados en cualquier centro de enseñanza de La Rioja y que esté cursando Secundaria. Los trabajos se presentarán por correo electrónico hasta las 10:00 del día 28 de mayo de 2018 en el e-mail: forocreadores@logro-o.org. La temática de los trabajos será libre. La modalidad cuento o narrativa.



La Gota de Leche

- 23 abril. Actividad de animación a la lectura 'Cita a Ciegas con un libro', a las 18.00 horas en el Patio
- 23 de abril a las 19:00 horas en el escaparate de Portales. PERFORMANCE. Homenaje a Gonzalo de Berceo. Asociación ARIEL.
- 23 de abril a las 20:00 h en el Patio. ESPECTÁCULO "EL VIAJE DEL POETA". Asociación ARIEL.
- 24 y 25 de abril. Desde las 18:00 horas en el Patio. 2ª MUES-

TRA DE MICROTEATRO 100X100.

- 26 abril. A las 20:00 horas en el Patio. Presentación del libro "NOCHES Y JÓVENES. Manual para intervenir en el ocio juvenil". Luis Ruiz Aja.
- 27 abril. A las 20:00 horas en el Patio. Presentación cuento "LA CAJA DE DAISY". Miram Ebahel Bermejo.
- 28 abril. A las 19.30 horas en la Sala de Usos Múltiples. CONCIERTO DE FLAUTA Y PIANO

La ciudad comienza con los preparativos de San Bernabé

El Ayuntamiento de Logroño, la Cofradía de San Bernabé y el Plus Ultra trabajan ya, de manera coordinada, para engalanar la ciudad de cara a las próximas fiestas patronales de San Bernabé.

Este año el Ayuntamiento ha cedido la antigua cortina del Auditorio municipal y con ella y otras telas de calidad, se han confeccionado hasta siete modelos diferentes de banderines, que estarán ubicados en la calle y la plaza San Agustín, Laurel y San Juan

Así, en el taller de Banderas de San Bernabé de Plus Ultra, situado en el Mercado de San Blas, están trabajando para confeccionar banderas y los estandartes renacentistas que engalanarán las calles de la ciudad en San Bernabé.

Hasta la celebración en el año 2021 del centenario, se repartirán a domicilio banderas para colgar en los balcones de las plazas y rincones mas señalados del Casco Antiguo durante las fiestas .

Las banderas

Gracias a este taller se han confeccionado decenas de banderas de Logroño de gran longitud que ambientarán hasta diez calles:

- 2014, desde Once de Junio hasta la Plaza de San Bartolomé con Portales incluido.
- 2015, Rúa Vieja y Barriocepo (Camino de Santiago)
- 2016, Bretón Herreros.
- 2017, El Cubo del Revellín.
- 2018, Laurel, San Juan y San Agustín.





El Museo de Arte Contemporáneo del Camino inaugura en el Mercado de Abastos la primera exposición escultórica

De esta forma, esta semana ha comenzado sus actividades para el público con la inauguración de la muestra (Ideas nº1), que se exhibirá hasta el 18 de mayo

Esta exposición ha sido inaugurada por el director general de Bellas Artes y Patrimonio Cultural del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes, Luis Lafuente; la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, y la consejera de Desarrollo Económico e Innovación, Leonor González Menorca, en un acto en el que también han participado los autores de los proyectos, los promotores del MACC y representantes del sector cultural, artístico y social de La Rioja.

Los proyectos escultóricos pertenecen a cuatro artistas contemporáneos de diferentes procedencias y estilos de consolidada trayectoria. Estos son, Pamen Pereira, con su obra *Noites de Pedra*; Susana Guerrero, con *Impulsos y Retornos*; Óscar Cenzano, autor de *Diamante* y José Carlos Balanza, con *M-B*.

Además de la exposición, los promotores del MACC han presentado también la sede donde se ubicarán sus oficinas. Tanto, estos

El nacimiento del museo está vinculado al Año Europeo del Patrimonio 2018; celebración muy relacionada con el Camino de Santiago, con la educación, la divulgación del arte y el desarrollo local sostenible

espacios, como la exposición que se han inaugurado se encuentran en la segunda planta de la Plaza de Abastos y han sido cedidos por el Ayuntamiento de Logroño.

La alcaldesa ha destacado en su intervención que "para el Ayuntamiento es un placer poder colaborar en este proyecto con la cesión gratuita de un espacio emblemático por su tradición y exquisitez como es el Mercado de San Blas, ubicado en el corazón de la ciudad y desde donde emana un constante

latido que da vida a Logroño y al que ahora se une el palpitar del arte".

Refiriéndose a los promotores, Gamarra les ha felicitado. "Habéis diseñado un concepto nuevo de Museo, en el que además de mostrar el arte, incluso de forma itinerante, queréis divulgar sus procesos creativos entre la sociedad".

Más espectáculos en el Teatro Bretón

El Ayuntamiento de Logroño ha renovado su adhesión al programa estatal 'Platea', un plan de fomento de la circulación de espectáculos teatrales, danza y circo

El Teatro Bretón estrena nueva programación, a través del convenio de adhesión del Ayuntamiento de Logroño al Programa Estatal de Circulación de Espectáculos de Artes Escénicas Platea; se trata de un programa del Ministerio de Cultura que favorece la circulación de espectáculos en los teatros de titularidad municipal.

Los **cuatro espectáculos teatrales** son espectáculos de gran formato y costes elevados: Calígula, El Funeral, E.V.A. y Moby Dick.

Los **dos espectáculos de danza** son bien dispares: el mejor flamenco con Óyeme con los Ojos de la Compañía María Pagés y la danza contemporánea de la Compañía Taiat Dansa con Man Ray.

Los **dos espectáculos dirigidos a público familiar**: teatro con Lunatikus Circus de la Compañía Teatro Paraíso y circo con Oopart de la Compañía Tresperté.

El **espectáculo de circo** es Mur, primera propuesta de circo inclusivo de nuestro país.

La programación ya ha comenzado, con Calígula. Durante estos meses también se ofrecerán las obras El Funeral, Lunaticus Circus y Óyeme con los Ojos, incluidas en la programación del primer semestre.

En la programación del Teatro Bretón para el segundo semestre se incluyen las obras Man Ray, de taiat Dansa, E.V.A., de T de Teatro, Moby Dick, y Mur, de la compañía (Cía)3, última obra de Platea este año, el domingo 4 de noviembre.



El Ayuntamiento de Logroño, que cumplía con todos los requisitos establecidos en el Plan, se acogió a PLATEA en su primera edición en 2014, renovando su adhesión en 2015, 2016 y 2017

El 91% de los logroñeses, satisfechos con la atención recibida en el Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Logroño realizó una encuesta para conocer el grado de satisfacción de los logroñeses que acuden al edificio municipal a realizar gestiones municipales

Como datos generales, los ciudadanos satisfechos supusieron el 91,33% del total, frente a un 1,83% que se declararon no satisfechos y un 6,84%, indiferentes.

Los aspectos que se han tratado son el tiempo de espera; la información y asesoramiento recibida sobre la materia; la resolución de las cuestiones planteadas durante la gestión; y la disposición del personal municipal. En todos los casos la satisfacción ronda el 95%, descendiendo en el tiempo de espera con un 87%.

En la encuesta participaron 778 personas que, durante los meses de diciembre de 2017 y enero de 2018, necesitaron atención presencial en los servicios más frecuentados por los ciudadanos en diversas dependencias municipales.

Entre las personas encuestadas, alrededor del 55% eran mujeres y el 45%, hombres. Por edades, los menores de 40 años fueron el 45%, mientras que las personas entre 41 y 70 años fueron el 43% y los mayores de 70 años, el 12%.

Esta iniciativa forma parte del objetivo de mejorar la interrelación entre el Ayuntamiento y los logroñeses.

Los servicios analizados fueron, por la cuantía del número de encuestados: Servicio 010, Unidades de Trabajo Social, Estadística, Juventud, Oficina de Gestión Tributaria, Cementerios, Urbanismo y Oficina de Casco Antiguo

noticias

Cita trajes renacentistas

El taller de sastrería renacentista, donde se realizan los trajes para participar en las representaciones del asedio francés durante las fiestas de San Bernabé 2018, abrirá sus puertas la próxima semana y, como novedad este año, estará ubicada en la Concha del Espolón.

Para solicitar cita previa con el sastrero y diseñar el traje, desde hoy los interesados pueden dirigirse al 010 o a la unidad de Participación Ciudadana en el Ayuntamiento, tanto de forma telefónica (941277000),

en el correo participacion@logro-o.org o presencialmente en la referida unidad, situada en la planta baja del Consistorio.

Operador de informática

Aprobadas las bases y convocatoria para la cobertura mediante concurso-oposición de cinco plazas de operador de informática, que estaban vacantes, previstas en la Oferta Pública de Empleo.

Las instancias para tomar parte en el concurso-oposición deberán presentarse dentro del plazo de 20 días hábiles contados desde el día

siguiente a la publicación de la convocatoria en el BOE. La fase de oposición constará de cuatro ejercicios.

Subvenciones

Adjudicada de manera provisional las subvenciones a las asociaciones de consumidores para el año 2018, que contempla un importe de 6.250 euros, la misma cuantía que en ejercicios anteriores. Las asociaciones que recibirán ayudas este año son ARCO (Asociación Riojana para la defensa de Consumidores y Usuarios), la Unión de Consumidores de La Rioja y la Asociación de consumi-

dores Informacu-Rioja.

Punto de lectura

El Punto de lectura del Parque del Carmen, ubicado en la 'pajarera', abrirá sus puertas este próximo lunes 23 de abril, con motivo del Día del Libro, y se mantendrá abierto hasta el mes de octubre. Su horario es de 11 a 14 horas y de 17 a 20 horas. Todos los días se puede leer el periódico, libros o cuentos; para los más pequeños se ofrece la posibilidad de dibujar, hacer manualidades y juegos didácticos y los viernes, a las 18.30 horas, talleres infantiles.

Logroño se prepara para acoger el Desfile del Día de las Fuerzas Armadas



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ha recibido recientemente a los responsables de la celebración del Día de las Fuerzas Armadas, que este año se celebrará en Logroño el sábado, 26 de mayo: el general de División Fernando García González-Valerio, coordinador máximo del desfile, y el general de Brigada Alfredo Pérez de Aguado, jefe de la Brigada paracaidista y coordinador del desfile terrestre; el delegado de Defensa en La Rioja, coronel Pedro Pejenaute, y el concejal de Seguridad Ciudadana, Miguel Sainz.

Durante el encuentro analizaron los avan-

ces producidos respecto a la organización del desfile, que estará presidido por Sus Majestades los Reyes de España, y destacaron el trabajo coordinado tanto para la elección de las ubicaciones como para el perfecto desarrollo del acto.

Gamarra reiteró "el orgullo que supone para la ciudad acoger por primera vez los actos del Día de las Fuerzas Armadas y la oportunidad de que logroñeses y visitantes puedan participar en persona en el homenaje y gratitud a estos hombres y mujeres por el servicio que prestan a España y a los españoles".

El Ayuntamiento adjudica la asistencia técnica del proyecto 'Interceptor Sur'

Permitirá resolver los casos de inundaciones en esta zona de la ciudad cuando se producen episodios de fuertes lluvias

La Junta de Gobierno ha adjudicado a la empresa local Nolter Ingeniería y Medio Ambiente, por un importe de 29.027,90 euros, la asistencia técnica para la redacción del proyecto de integración hidrológica y ambiental en la zona sur de Logroño, conocido como 'Interceptor Sur'.

El objeto de este proyecto es buscar la mejor alternativa a las situaciones de inundaciones que se producen en la zona sur de la ciudad en los casos de aguaceros y trombas de agua.

La empresa adjudicataria tiene un plazo de 9 meses para realizar el trabajo, por lo que la tramitación del proyecto podría iniciarse en los primeros meses de 2019.



Barrio de Cascajos



Camino de Alberite

El Distrito Sur albergará diferentes actuaciones de seguridad vial

Destacamos las obras de mejora del camino de Salesianos o la creación de una isleta central en la calle La Cava

Durante los próximos meses, varias serán las obras en materia de seguridad vial que se acometerán en el Distrito Sur de la ciudad y que abarcarán fundamentalmente las calles La Cava, Marqués de Larios y Piqueras.

Dentro de las actuaciones de mejora y mantenimiento del Ayuntamiento de Logroño se engloban las enfocadas a mejorar el tráfico y la seguridad vial dentro del casco urbano, orientadas a resolver problemas de circulación y trazado que vienen propiciados tanto por peticiones ciudadanas, como por transiciones dentro de urbanizaciones distintas, como por cambios en los flujos de circulación o peatonal.

Se han propuesto crear nuevos pasos de peatones, con la ampliación y mejora de las aceras y el refuerzo de firme en las zonas deterioradas del distrito Sur, incluso introducir una isleta de protección a los peatones en el paso de peatones de la calle La Cava, que va

enfocado a dar mayor seguridad a los flujos de peatonales adecuándolos a las nuevas necesidades.

Mejorar tránsito peatonal

Las obras principales que se acometerán durante los próximos meses serán la creación de una isleta central en la calle **La Cava**, inmediatamente después de la rotonda que une la intersección con la calle Las Tejas. Otra de las intervenciones es la que se va a realizar en la calle **Marqués de Larios**, donde se creará un paso para peatones a la altura del número 22 bis.

También se creará un nuevo aparcamiento en la calle **Piqueras** para vehículos en línea.

Por otro lado, hay que recordar que la reurbanización más importante del distrito este año ha sido la que ha tenido lugar en **avenida de Madrid con Club Deportivo**, que ha contado con un presupuesto de 45.284 euros.

Con el objetivo de mejorar el tránsito peatonal, y también la seguridad de los peatones, se ha creado un nuevo paso al margen sur de la intersección, que resuelve el peligro en el cruce de calzada entre las urbanizaciones Diego de Velázquez y Carrero Blanco con el grupo de viviendas de enfrente.

Campaña de caminos

- **Camino de Salesianos.** Finalizará en las próximas semanas. En el acondicionamiento de este camino, debido a su proximidad al colegio, actualmente se está finalizando el último tramo de acera pendiente en la margen este del camino de San Adrián, por un importe de 93.658 euros.

Una vez ejecutada, los alumnos y padres del colegio podrán acceder desde la rotonda de Sequoias hasta el centro educativo por la acera de la margen este del camino, en cuyo final se ubicará un paso de peatones.

- **Camino viejo de Lardero.** Obra finalizada con especial relevancia, ya que se trata de un trazado muy frecuentado, tanto por vecinos de la zona como por habitantes de Lardero.

- **Camino viejo de Alberite.** Se ha llevado a cabo la consolidación de los bordes en los tramos restantes de los trabajos iniciados en 2016, en el tramo comprendido entre la Circunvalación y Calleja Vieja. Por este motivo, tanto en él como en el **Camino de la Magdalena** se ha trabajado en el perfilado, saneado y compactación de las explanadas, así como también de las cunetas y del firme.



Avda. de Madrid

En marcha el proyecto de la pasarela de Los Lirios

La Junta de Gobierno Local ha adjudicado esta semana la asistencia técnica para la redacción del proyecto de la pasarela peatonal que unirá el barrio de Los Lirios con Avenida de la Paz, por encima de la circunvalación LO-20, a la empresa Alfestal por un importe de 34.791,63 euros.



Se trata de una infraestructura muy solicitada por los vecinos de Los Lirios e incluida en el Plan de Infraestructuras Viarias de la ciudad de Logroño (2013-2025).

La pasarela conectará el barrio para el tránsito peatonal con avenida de la Paz y será la asistencia técnica que ahora se ha adjudicado la que determine las características concretas de la intervención. El trabajo deberá tener en cuenta el trazado de la LO-20, las construcciones preexistentes en el entorno, así como la necesidad de disponer de terrenos propiedad de otras administraciones, en concreto del Ministerio de Fomento.

Las especificaciones mínimas de la futura pasarela previstas en el contrato son: anchura de al menos 4,5 metros para el paso libre de peatones y bicicletas; y pilas y estribos fuera del ámbito de carretera. Además, se incluye la propuesta orientativa de ubicación (avenida de la Paz, desde el margen junto al Seminario, al barrio de Los Lirios en su zona Sur) que el Ayuntamiento estableció en el estudio de viabilidad realizado en 2015.



La Marea Rosa vuelve a teñir las calles de Logroño

¡Hoy ganamos todas! Bajo este lema, la ciudad de Logroño se volvió a teñir de rosa este pasado fin de semana con la celebración de la III Carrera de la Mujer por la Investigación, una prueba organizada por la Asociación Española contra el Cáncer en La Rioja (AECC La Rioja)



En esta nueva edición 9.000 mujeres han corrido por la vida y, nuevamente, la solidaridad ha sido la verdadera protagonista con una cifra récord de participantes.

Se trata de una de las pruebas más populares también entre las ciudadanas de Logroño y de toda la región, que trasciende lo deportivo para alcanzar importantes tintes solidarios y sociales.

Una carrera que se puede realizar gracias al esfuerzo de los integrantes de la Asociación Española contra el Cáncer en La Rioja, colaboradores y voluntarios, junto al trabajo de los diferentes colectivos municipales.

La recaudación de la III Carrera de la Mujer por la Investigación se destinará este año, a través de dos nuevas becas de la Fundación Científica de la AECC, a dos proyectos que se están desarrollando en nuestra comunidad, sobre el diseño de nuevos biosensores para la detección precoz del cáncer y un segundo proyecto relacionado con el cáncer de pulmón.



Cuca Gamarra: "Estoy orgullosa de ser la alcaldesa de una ciudad que se implica de esta manera en un evento donde 9.000 mujeres compartimos una causa, que es la lucha contra el cáncer"

